## Le ministre ougandais des Affaires étrangères est élu président de l'Assemblée Générale de l'ONU



Nations Unies, 12 juin (RHC- EFE- PL)- Le ministre ougandais des Affaires étrangères Sam Kutesa, a été élu président de l'Assemblée Générale de l'ONU pour la 69è période de sessions. Il assumera ses fonctions le 16 septembre prochain.

Dans son discours d'acceptation, le diplomate africain a annoncé comme priorités de sa gestion, la réduction de la pauvreté, le combat contre le changement climatique et l'impulsion de l'égalité de genre.

Sam Kutesa a déclaré que l'ampleur des défis humains dépasse la capacité de nombreuses personnes pour les affronter , d'où l'importance du travail conjoint de la communauté internationale

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/25578-le-ministre-ougandais-des-affaires-etrangeres-est-elu-president-de-lassemblee-generale-de-lonu



## Radio Habana Cuba